



ネパール震災復興義援金募集中

■ ネパール震災復興義援金募集

2015年4月25日にネパールで大規模地震が発生し、現地では死者8,700人以上、56万戸の家屋が全半壊する等、甚大な被害が出ています。当会では震災復興のための義援金を募っておりまます。ネパールの復興には長期的支援が必要です。皆様の温かいご支援をお待ちしています。

・お振込の際には、通信欄に「ネパール地震義援金」である旨をご明記ください。下記の郵便振替にてお願いいたします。

■ 会員・スポンサー・協賛企業募集

当会の活動の趣旨にご賛同いただき、ご支援いただける会員・スポンサー・協賛企業を募集しております。

■会費：（一般会員）1口 6,000円 （賛助会員）1口 3,000円
(法人会員) 1口 50,000円

■銀行振込：三菱東京UFJ銀行 城東支店 普通口座 0187650
NPO法人 ネパール野球ラリグラスの会

■郵便振替：口座番号 00950-8-165088
NPO法人 ネパール野球ラリグラスの会

長期的に応援していただける協賛者・支援者を募集しています。

- ・ネパールの復興には長い時間が掛かります。
- ・グラウンドなどの環境整備やオリンピックの予選出場も目指します。

NPO法人 ネパール野球ラリグラスの会

〒536-0016 大阪市城東区蒲生1丁目10-5 F-CUBEビル202号
<http://www.nepalbaseball.net/> E-mail: info@nepalbaseball.net/



**NPO法人
ネパール野球ラリグラスの会**
Nepal Baseball Club Laligurans

野球から広がる笑顔の輪



私たち「ラリグラスの会」は、野球が知られていないネパールで青少年に野球の楽しさを紹介しているNPO法人です。

理念は、一方的な支援でなく共に成長する「協働」です。



ラリグラスの会のFacebook
ページに「いいね」しよう。

当会の概要

○ 会の始まり

当会の活動は、1999年に大学の海外研修が切っ掛けで始まりました。

当時、ネパールでは野球は全く知られておらず、「これがボールです」といった説明から始まりました。

以来、野球を通じたネパールと日本の交流を目的とし、オリンピックという夢も抱きつつ、野球普及活動を続けています。



○ 当会の特色

当会はネパールのみならず、アジアを中心とした他国との連携関係を深めるとともに、全日本野球協会を始めとした各野球団体とも協力しつつ、世界の野球発展にも力を注いでいます。

また、当会の活動資金は全て支援者からの寄付・募金等で賄われております。



○ 近年のネパール野球

長年の活動の結果、最近では、ネパール野球連盟の設立、国際大会への出場、ネパール人初のプロ野球選手誕生などの発展を見せてています。また、かつての子どもたちが成長して、今では子どもたちに野球を教えています。ただし、現地には凸凹のグラウンドしか無いのが難点です。



活動の様子

○ 野球指導員の派遣



○ 野球道具の寄付



○ ネパール野球大会



○ 国際大会への出場



○ 野球普及活動



○ 野球交流会



○ ネパール人指導員の研修



○ ネパール少年野球選手団の招聘



○ 日本球界への挑戦



○ 広報活動



○ 講演活動



○ マスメディアでの紹介



ネパールについて

ネパール連邦民主共和国



ヒマラヤ山脈のふもとにある、自然の豊かな国です。人口2,649万人、面積は北海道の約1.8倍です。主な産業は農業と観光です。

Sport for Tomorrow



当会は「Sport for Tomorrow コンソーシアム」の会員です。「Sport for Tomorrow」は、2014年から東京オリンピック・パラリンピックを開催する2020年までの7年間で、開発途上国をはじめとする100カ国以上・1000万人以上を対象に、日本国政府が推進するスポーツを通じた国際貢献事業です。